

Les amies et amis du 1^{er} de la Tour D

ont le grand regret de faire part du décès de

Louis

avec qui ils ont partagé durant plusieurs décennies, activités sportives, engagements et actions syndicales, recherches pédagogiques, discussions animées, qui nous ont liés d'une profonde et solide amitié, partagée avec sa famille.

En ces jours de séparation nous sommes en communion avec son épouse Christine, ses enfants Nadine, Xavier et Antoine.

Merci Louis, pour ton inébranlable optimisme, qui restera à jamais dans nos mémoires.